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Delibera n° 1 COMUNICAZIONI 

 Approvati termini di collaborazione con la giunta di Serravalle per l’evento 

celebrativo dell’intitolazione della via Barone Pierre De Coubertin presso il 

Centro Sportivo di Serravalle. 

 **************** 

Delibera n° 2 MANIFESTAZIONI CONS 

 Approvata l’iscrizione finale per numero ai Giochi dei Piccoli Stati di Malta  

 **************** 

Delibera n° 3 MANIFESTAZIONI CONS 

 Approvato l’acquisto dei kit abbigliamento MACRON per i Giochi dei Piccoli 

Stati d’Europa a Malta 

 **************** 

Delibera n° 4 MANIFESTAZIONI CONS 

 Approvato il nuovo bilancio di partecipazione ai Giochi dei Piccoli Stati 2023 

 **************** 

Delibera n° 5 MANIFESTAZIONI CONS 

 Approvato il budget preventivo di partecipazione ai Giochi Europeri 2023 

 **************** 

Delibera n° 6 MANIFESTAZIONI CONS 

 Approvata l’iscrizione finale per numero ai Mediterranean Beach Games 2023 

 **************** 

Delibera n° 7 MANIFESTAZIONI CONS 

 Approvata autorizzazione di spesa per la partecipazione per i delegati CONS al 

43° Seminario EOC di Parigi 11-13 maggio 2023 

 **************** 

Delibera n° 8 PERSONALE – IMPIANTI SPORTIVI 

 Approvata spesa in via d’urgenza per fornitura e sostituzione rilevatori di fumo e 

centrale antincendio alla Piscina dei Tavolucci. 

 **************** 

Delibera n° 9 PERSONALE – IMPIANTI SPORTIVI 

 Manleva per uso allo stato attuale delle torrette TV presso i vari campi da calcio e 

invito alla FSGC di concordare modalità e oneri per il rifacimento delle stesse 

 **************** 

Delibera n° 10 PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA 

 Approvato impegno di spesa per il progetto di sviluppo sportivo per atletica 

paralimpica.  

 **************** 

Delibera n° 11 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Approvata spesa per il ripristino della centrale termina presso il campo sportivo 

di Domagnano. 

 **************** 
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Delibera n° 12 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Approvata proroga contratto del servizio di manutenzione ordinaria, controllo e 

conduzione dell’impianto elettrico del Multieventi Sport Domus per mesi sei 

 **************** 

Delibera n° 13 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Approvata cambio di destinazione d’uso di contributi straordinari alla 

Federazione Biliardo subordinato alla rinuncia di partecipazione ai campionati 

precedentementi autorizzati. 

 **************** 

Delibera n° 14 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Approvata cambio di destinazione d’uso di contributi straordinari alla 

Federazione Attività Subacquee con riduzione del contributo rispetto all’importo  

precedentemente autorizzato per la manifestazione originaria. 

 **************** 

Delibera n° 15 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Autorizzata l’apertura di un nuovo conto corrente bancario presso la Cassa di 

Risparmio della Repubblica di San Marino per la gestione delle carte di credito 

CONS. 

 **************** 
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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 20 FEBBRAIO 2023 

 

Il Comitato Esecutivo decide di rimandare l’approvazione del verbale della 

seduta in oggetto alla prossima riunione. 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente introduce ai presenti il Presidente SUMS Marino ALBANI dopo 

aver sottoscritto l’appendice degli accordi SUMS-CONS per la realizzazione della tendostruttura 

ConSums Arena di Fonte dell’Ovo. 

Terminati i saluti e sottolineati gli auspici di poter vedere presto la realizzazione 

dell’opera co-finanziata, l’Esecutivo ringrazia il presidente Albani. 

Il Presidente riferisce brevemente sulla cerimonia d’intitolazione del Poligono di 

Tiro a Segno a Giuseppe Cardinali, già Presidente della FSTS e membro del Comitato Esecutivo 

CONS, dove alla presenza della moglie, figli e familiari del dirigente sportivo è stata svelata lo 

scorso 4 marzo una targa all’ingresso del Poligono e un busto dell’indimenticato Presidente 

federale. 

Il Presidente aggiorna l’Esecutivo sulla visita del Ministro dello Sport italiano 

Andrea ABODI, avvisando i presenti che per impegni indifferibili la visita è stata posticipata al 28 

p.v., restando invariato il programma, e invita tutti i membri dell’Esecutivo a presenziare 

all’incontro presso la sede del CONS previsto alle ore 15 per proseguire con una breve visita al 

Centro Sportivo di Serravalle. 

Il Relatore prosegue dando lettura di una nota del Presidente EOC Spyros 

CAPRALOS con la quale chiede al CONS di assumere un ruolo attivo nella promozione della parità 

di genere. In particolare, richiama alcuni punti qualificanti dell’Agenda EOC come la parità di 

genere negli organismi direttivi in linea con gli obiettivi del CIO; gratifica le organizzazioni che 

raggiungono progressi in quest’ambito e invita a considerare come allocare le risorse per 

raggiungere tali obiettivi. L’EOC auspica, inoltre, che le comunicazioni siano sempre equilibrate e 

inclusive, in linea con le linee guida del CIO, per esempio nei comunicati stampa del CONS, a 

livello di messaggi sui social, newsletter, siti web e tutte le comunicazioni interne. Infine, chiede di 

assistere le FSN a garantire ambienti sicuri e inclusivi per tutti, adottando politiche e pratiche di 

salvaguardia presso il Comitato Olimpico e le Federazioni. A questo proposito, rende nota una 

richiesta della FSAL, informando che l’European Athletics sollecita di redigere una “Safeguarding 

Policy” tesa a prevenire abusi, molestie o sfruttamento creando ambienti sicuri nello sport. Non 

avendo adeguate competenze per redigere il documento richiesto, la FSAL chiede al CONS di 

predisporre un documento pilota valido per tutte le FSN. 

Dopo un dibattito sulle effettive e complesse possibilità di raggiungere l’equità di 

genere negli organismi direttivi delle organizzazioni sportive, il Comitato Esecutivo, ricordando le 

tre rinunce riscontrate nelle ultime elezioni del CONS, s’impegna a individuare strategie utili a 

coinvolgere il movimento sportivo affinché diventi veramente inclusivo e se necessario a imporre 

quote di genere obbligate. In merito alla richiesta della FSAL, invita il Segretario Generale ad 

attivarsi per tracciare un documento da sottoporre a una prossima seduta. 

Il Segretario Generale comunica l’elenco delle Federazioni sportive che hanno 

diligentemente depositato i bilanci e la documentazione entro i termini di regolamento, 

giustificando le FSN che non hanno potuto convocare in tempo utile l’Assemblea federale avendo 

comunque presentato i loro bilanci approvati dai rispettivi Consigli direttivi e di aver dato 

disposizione all’amministrazione di erogare la prima rata del contributo ordinario, a quanti in regola 

con gli adempimenti con le consegne del bilancio e degli elenchi iscritti. 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Prosegue informando di aver inoltrato a tutte le Federazioni, come da sollecito 

della Segreteria di Stato agli Affari Interni, una circolare con le disposizioni circa il nuovo Codice 

della Strada. 

Il Relatore riporta alcune note da parte della Giunta di Castello del 4 marzo 

scorso e in data odierna circa l’invito a intervenire all’inaugurazione di Via Barone Pierre De 

Coubertin, tratto di strada che da Via Rancaglia porta all’ingresso del San Marino Stadium di 

Serravalle. Nella richiesta, oltre all’invito a partecipare è stata richiesta la possibilità di apporre alla 

parete della tribuna, una targa commemorativa in prossimità dell’ingresso del Museo dello Sport e 

dell’Olimpismo. 

Il Comitato Esecutivo nell’accogliere il gradito invito ringrazia i promotori, in 

particolare il Comitato Sammarinese Pierre De Coubertin e il Comitato Nazionale Sammarinese 

Fair Play, e dispone di informare dell’iniziativa tutte le Federazioni Sportive chiedendo il 

coinvolgimento delle Associazioni Sportive affiliate, atleti, dirigenti e sportivi. 

In merito alla Targa da collocare al Museo, il Presidente è dell’avviso di non 

dover posizionare alcuna targa, insegna o segnaletica di altra natura sulla tribuna, per non generare 

confusione o creare precedenti e incoraggiare richieste analoghe in futuro, suggerendo di voler 

individuare con la Giunta di Castello una sistemazione alternativa sulla via che sarà intitolata al 

fondatore dei Giochi Olimpici moderni. 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza l’Ufficio a prendere carico delle 

richieste avanzate per l’evento e conferma la presenza di una rappresentanza del CONS organizzato 

per il 6 arile 2023 [del. 1]. 
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Riguardo ai prossimi Giochi dei Piccoli Stati d’Europa a Malta, viene distribuita 

una prima long list dei possibili partecipanti ai GSSE e l’iscrizione finale per numero da sottoporre 

agli organizzatori entro il 15 marzo prossimo. 

Il Comitato Esecutivo dopo aver preso nota del riferimento della Commissione 

Tecnica e delle effettive possibilità di vedere qualificati il maggior numero di atleti, in base ai criteri 

stabiliti e adottati dal Consiglio Nazionale, approva la versione rivista dell’ETS, autorizzando 

l’Ufficio a trasmettere i documenti così redatti. [del. 2] 

Il Segretario Generale informa di aver autorizzato l’Ufficio a confermare 

l’acquisto di un adeguato numero di kit presso lo sponsor Macron, poiché dal 1° marzo i prezzi 

avrebbero subito un aumento del listino prezzi pari al 10 per cento per l’anno 2023. Il Comitato 

Esecutivo, a ratifica, autorizza l’acquisto di €. 25.289,37 che rientrano nel budget per la 

partecipazione ai Giochi dei Piccoli Stati di Malta. [del. 3] 

Comunica che a seguito di contatti con il suo omologo di Andorra, è stata 

ipotizzata l’eventualità di condividere il charter per Malta con la delegazione del Comitato 

Olimpico Andorrano, riducendo i costi del volo e conseguentemente dei posti disponibili al 50 per 

cento, ovvero 90 posti, con la possibilità di disporre di altri 10 posti qualora Andorra riduca il 

numero della sua delegazione.  

Il Comitato Esecutivo valutate le condizioni esposte, delibera di noleggiare per 

intero l’aeromobile da Rimini e approva quindi la versione riveduta del bilancio di partecipazione ai 

Giochi di Malta e che prevede una spesa complessiva di €. 116.800, da imputarsi sul cap. n. 1162 

“Partecipazione ai Giochi dei Piccoli Stati” per il corrente esercizio, avendo già preso impegno e in 

parte già anticipate le spese relative al soggiorno della delegazione nell’esercizio precedente, pari a 

€. 64.050. [del. 4] 

Il Presidente dà lettura del riferimento della Commissione Tecnica circa l’ipotesi 

di long list dei possibili partecipanti ai prossimi Giochi Europei di Cracovia e del bilancio 

preventivo in vista della partecipazione di San Marino a questa terza edizione. 

Il Comitato Esecutivo sentiti i riferimenti prende atto delle circoscritte possibilità 

di partecipazione, limitate a due o tre discipline – atletica leggera esclusa trattandosi di campionati 

europei a squadra dove è prevista la partecipazione di tutte le nazionali del continente – e approva il 

primo budget di partecipazione così come presentato nel corso della seduta, autorizzando l’impegno 

di spesa pari a €. 25.000 da imputarsi sul cap. n. 1145 “Partecipazione ai Giochi Europei”. [del. 5] 

Il Segretario Generale rende noto che entro il 10 marzo p.v. si dovrà provvedere 

all’iscrizione finale per numero della delegazione che parteciperà ai prossimi Mediterranean Beach 

Games a Heraklion. Dando lettura del riferimento della Commissione Tecnica e dell’ipotesi di 

partecipazione nelle sole discipline Beach tennis, Nuoto pinnato e Nuoto in mare, invita i presenti a 

voler approvare le iscrizioni per numero così indicate, estendendole anche al nuoto in acquee libere, 

qualora confermata dalla Commissione Tecnica a seguito di ulteriore verifica. 

Il Comitato Esecutivo dopo alcune richieste di chiarimento, approva l’iscrizione 

finale per numero per la manifestazione in Grecia. [del. 6] 
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Il Relatore riferisce sull’esito dell’incontro tenutosi al CONS il 9 febbraio u.s. 

dall’Ufficio Sportivo con i vari Capo Missione delle spedizioni del 2022 e le prossime del 2023, 

come da relazione posta agli atti della seduta. 

Il Vice Presidente comunica che sono giunte le prime assegnazioni di biglietti per 

assistere alle competizioni dei prossimi Giochi Olimpici di Parigi 2024. Entro il 6 aprile p.v. 

saranno comunicati agli interessati i contingenti dei biglietti a oggi riconosciuti al CONS in base 

alle richieste avanzate, rendendo noto che a oggi non sono state comunicate informazioni circa le 

cerimonie di apertura e chiusura, tenuto conto che la relativa spesa rappresenta circa il 50 % del 

totale delle richieste. 

Il Segretario Generale informa che è giunto l’invito a partecipare al 43° 

Seminario EOC a Parigi dall’11 al 13 maggio 2024, simposio che si terrà nella capitale francese e 

sarà l’occasione per fare il punto della situazione in merito ai Giochi Olimpici oltre che per visitare 

le location e gli alloggi prescelti dal CONS. 

Il Comitato Esecutivo nel prenderne nota approva le spese di partecipazione della 

trasferta sul cap. 530 “Missioni e Trasferte” fino all’importo di €. 2.700, così come da foglio 

informativo e programma posto agli atti, autorizzando la partecipazione del Presidente, Vice 

Presidente in veste di Capo Missione per Parigi e Segretario Generale [del. 7] 
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Il Presidente riferisce sull’incontro tenutosi il 3 marzo u.s. presso la Segreteria di 

Stato al Territorio e che ha visto la partecipazione da remoto del Segretario di Stato allo Sport. 

L’occasione è stata utile per riferire sullo stato generale degli impianti sportivi, in particolare quelli 

che necessitano di un consistente e immediato intervento, come da relazione aggiornata sottoposta 

l’8 febbraio scorso. 

Si è parlato della Piscina dei Tavolucci, spogliatoi del campo di Montegiardino e 

campo esterno da Basket a Fonte dell’Ovo, oltre alle opere strategiche come la realizzazione di una 

struttura funzionale, modulare, e polifunzionale presso il Centro Sportivo di Serravalle o altra sede 

limitrofa. Da parte del CONS è stata espressa forte preoccupazioni circa l’eventuale mancata 

realizzazione di 300 posti auto, paventata a causa dei sempre maggiori costi richiesti per realizzare 

le opere del palazzetto Futsal e del campo Serravalle B, che verosimilmente renderanno necessario 

l’erogazione di fondi pubblici affinché possano vedersi conclusi i lavori come da progetto inziale. 

Nell’incontro erano presenti il Direttore e alcuni tecnici dell’AASLP, con i quali 

c’è stato un confronto per concordare i primi lavori e le modalità operative, facendo rilevare 

l’obsolescenza della Piscina dei Tavolucci, prendendo atto per espressa indicazione del Segretario di 

Stato al Territorio dell’intenzione di voler progressivamente dismettere la Piscina di Borgo 

Maggiore, dichiarando di voler affidare l’incarico di redigere un progetto esecutivo di una piscina di 

riscaldamento presso la struttura Multieventi di Serravalle. 

Terminato il riferimento, il Presidente passa ad aggiornare l’Esecutivo sulla 

vertenza in corso presso il Tribunale e della prossima udienza che si terrà il 15 marzo p.v. con 

l’assistenza legale dell’Avv. F. Mazza. 

In considerazione delle sollecitazioni di pagamento delle fatture per i prodotti 

BARCHEMICALS, come da segnalazione dell’Ufficio, il Relatore riferisce di essersi confrontato 

con il legale e valutato l’ammontare complessivo delle forniture dovute, alcune antecedenti la data 

dell’incidente, interpella l’Esecutivo sulla modalità di voler o meno liquidare, in toto o 

parzialmente, alcune fatture alla ditta creditrice, che ricorda è anche fornitrice dei prodotti necessari 

al funzionamento della struttura del Multieventi. 

Il Comitato Esecutivo dopo ampio e approfondito dibattito in merito ai 

pagamenti, ritiene opportuno liquidare le fatture pregresse e antecedenti al sinistro, mentre delibera 

di sospendere il pagamento delle forniture successive al 29 novembre 2022 e fino alla concorrenza 

delle spese sostenute per i danni causati dal trasportatore dell’Azienda. 

Il Presidente comunica che a seguito del verbale d’ispezione dell’UOC Sicurezza 

sul Lavoro il 1° febbraio u.s., l’Ufficio ha trasmesso all’Ing. Vincenzo CESARINI un 

aggiornamento sugli adempimenti e gli interventi apportati alla struttura natatoria e una proroga per 

le attività ancora in corso di studio ed esecuzione, pari a novanta giorni, come da nota prot. n. 0487 

del 3 marzo scorso. 

Il Comitato Esecutivo preso atto della nota, auspica un proficuo e celere 

confronto fra i rispettivi RSSP (CONS-BARCHEMICALS) per mettere in atto tutti gli accorgimenti 

e le buone pratiche possibili per la fornitura di prodotti chimici, quali la modifica dei bocchettoni di 

conferimento dell’acido solforico e dell’ipoclorito di sodio in stato solido come già avviene al 

Multieventi.  
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Prende, altresì, atto del sopralluogo dei locali tecnici adibiti al filtraggio e 

trattamento dei prodotti chimici di entrambe le strutture, avvenuto il 10 febbraio u.s. allo scopo di 

analizzare e valutare le possibili soluzioni. Resta in attesa della relazione tecnica per assicurare 

ulteriori standard di sicurezza delle piscine con relativi costi che andranno necessariamente 

condivisi con l’AASLP e la Segreteria di Stato competente. 

Con riferimento ad alcuni adempimenti necessari, il Segretario Generale 

comunica che il Responsabile del Procedimento del CONS ha provveduto a richiedere ai sensi 

dell’art. 24 del D.D. n. 26/2015 e s.m.i. una trattativa privata per la fornitura e la sostituzione dei 

rilevatori di fumo e centrale antincendio, comprensiva d’installazione, programmazione, collaudo e 

smaltimento del vecchio impianto non completamente affidabile. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e preso atto della delibera di 

aggiudicazione prot. 0502 del 6 marzo 2023, stante l’urgenza rilevata autorizza la spesa di € 9.710 

da imputarsi sul cap. 1250 “Acquisto attrezzatura per impianti sportivi vari” in favore di San 

Marino Sicurezza S.r.l. [del. 8] 

Il Segretario Generale dà lettura dello scambio di corrispondenza tra la FSGC e 

l’Ufficio Tecnico CONS in merito allo stato delle torrette presso alcuni campi da calcio e non solo, 

in particolare del casotto riservato ai giornalisti al campo sportivo di Domagnano. Evidenziato come 

la struttura sia pressoché inutilizzabile, oltre che abbastanza pericoloso accedervi, e che non offre 

alcun tipo di riparazione da vento e pioggia, sollecita la sostituzione con una struttura simile che 

occupi stesso spazio e garantisca maggiore efficacia almeno su sicurezza e riparo. Riferisce, dal 

sopralluogo effettuato dall’Ufficio Tecnico, che il telaio del “gabbiotto” a Domagnano risulta a vista 

solido e stabile, sebbene il pavimento sia da cambiare perché fatiscente e l’accesso al piano è da 

realizzare ex novo perché non esiste, terminando che la struttura così come si trova attualmente non 

può essere utilizzata e deve essere transennata. 

Dopo un’ampia discussione e in considerazione delle responsabilità in capo al 

CONS per l’uso della torretta tv in quei termini, l’Esecutivo auspica un intervento temporaneo 

limitato alla pavimentazione per una soluzione fino al termine della stagione agonistica, con una 

manleva di responsabilità da parte della FSGC e/o dal personale TV che utilizzano la struttura. 

Auspica, inoltre, una soluzione condivisa con la FSGC in vista della prossima 

stagione agonistica, allo scopo di effettuare un rilievo architettonico e stilare una relazione statica 

per poi demolire e ricostruire una nuova torretta, concordando i costi a carico della FSGC, se 

interessata, ad avviare la pratica autorizzativa. [del. 9] 

Viene data lettura di una nota del Presidente della FSM, Paolo MICHELOTTI, 

con la quale comunica la situazione di pericolosità che si è venuta a creare nella parte alta del 

Crossodromo della Baldasserona a seguito delle abbondanti precipitazioni che hanno causato frane 

e spaccature superficiali di rilevante consistenza, con il rischio di compromettere anche la stabilità 

degli strati inferiori della pista. 

Il Comitato Esecutivo preso atto dell’informativa da parte dei gestori 

dell’impianto sportivo e in considerazione che l’informativa è stata già trasmessa all’Azienda 

Autonoma di Stato dei Lavori Pubblci, la quale aveva effettuato diversi sopralluoghi nel 2022, e che 

la causa è dovuta da una consistente perdita di una condotta sotterranea delle acque piovane a monte 

dell’impianto e al dissesto idrogeologico dell’area, auspica un celere intervento, da parte delle 

Autorità competenti. 



 
Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 11 

 

in data  6 marzo 2023  Delibera n. 10 
 

Comma 5) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA 

 

Il Presidente dà lettura di una circolare del CIO riguardo alla seconda edizione 

delle Olympic Esports Series le cui finali si disputeranno dal 22 al 25 giugno p.v. a Singapore, 

nell'ambito della settimana olimpica dedicata all'eSport. L’evento prevede una competizione di 

qualificazione on line dal 13 marzo al 15 maggio, con una previsione di 150-200 partecipanti 

provenienti da 20-30 Paesi.  

Il 1° marzo u.s. sono state annunciate 9 delle 11 discipline sportive che faranno 

parte della serie, tra le quali il Tiro con l'arco, Baseball, Scacchi, Ciclismo, Danza, Motor Sport, 

Vela, Taekwondo e Tennis.  

Il Segretario Generale tiene contatti con un’Associazione sportiva sammarinese, 

che ha già svolto competizioni in ambito UEFA in collaborazione con la FSGC, e dichiara che 

potrebbe essere possibile una partecipazione sammarinese. Informa, altresì, che il CIO ha 

comunicato come non vi sia alcun obbligo da parte del Comitato Olimpico Internazionale in capo ai 

NOC interessati, in considerazione che tutti i costi relativi alla partecipazione degli atleti saranno a 

carico degli organizzatori e del CIO, mentre gli atleti gareggeranno a titolo individuale e non in 

rappresentanza di un Paese. Pertanto i NOC non saranno tenuti a fornire divise ai concorrenti. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Viene data lettura di una comunicazione pervenuta dalla Segreteria di Stato allo 

Sport in data odierna in merito all’organizzazione di un incontro con il Comitato Paralimpico 

Sammarinese per gli atleti paralimpici. 

Nella nota, inviata su disposizione del Segretario di Stato allo Sport Teodoro 

LONFERNINI, chiede al CONS di farsi promotore dell’incontro con le parti interessate, alla luce di 

richieste di collaborazione da parte della Federazione Atletica Leggera e della Federazione Sport 

Speciali per discutere le eventuali modalità e/o procedure d’iscrizione di atleti paralimpici al 

Comitato Paralimpico Sammarinese o alle Federazioni sportive di competenza. 

Il Presidente dopo alcune considerazioni personali e aver ricordato i precedenti 

appelli caduti nel vuoto da parte dello stesso CPS, suggerisce di cogliere l’invito della Segreteria di 

Stato allo Sport convocando un incontro tra tutte le parti interessate. 

Il Comitato Esecutivo concorda. 

Il Relatore propone a questo riguardo di autorizzare la spesa per il finanziamento 

del Progetto di Sviluppo Sportivo di Riccardo MARCHETTI, in quota Federazione Atletica 

Leggera, così come proposta dalla Commissione Tecnica, approvata dall’Esecutivo ma poi sospesa 

a fine anno in attesa di sviluppi. 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza l’impegno di spesa imputando la spesa 

di €. 2.000 sul cap. n. 1062 “Progetti di Specializzazione Agonistica” previo storno di pari importo 

dal cap. n. 1140 “Preparazione ai Giochi Europei”. [del. 10] 

Il Presidente illustra una presentazione elaborata sui costi e ricavi derivati dalla 

gestione degli impianti sportivi affidata alle Federazioni e condotta direttamente o dal CONS.  

Trattandosi di un documento ancora allo stato embrionale, dopo alcune 

osservazioni sul prosieguo del progetto di rielaborazione delle condizioni di gestione delegata, 

invita i membri a presentare le proprie considerazioni per un ulteriore discussione quando saranno 

disponibili i dati forniti dalla Federazioni per gli anni 2021 e 2022, essendo il documento elaborato 

ancora da affinare con altri elementi utili. 



 

 
Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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Viene data lettura della nota prot. 0472 

 

 

OGGETTO:  Ripristino impianto di riscaldamento campo di calcio Domagnano 

 

 

Vista la necessità di sostituire la caldaia dell’impianto di riscaldamento del campo 

di calcio di Domagnano, s’informa con la presente che si è proceduto a contattare d’urgenza la 

ditta CLIMA SERVIZI srl, Via Ventotto Luglio n.22, 47893 Borgo Maggiore RSM, già manutentrice 

dell’impianto, la quale ha assicurato l’intervento in tempi brevi. 

L’importo preventivato per il ripristino dell’impianto di riscaldamento è di € 

11.200,00 da imputarsi sul cap. 1250 in conto capitale “Acquisto attrezzature per impianti sportivi 

vari”. 

Distinti saluti. 

 

 

F.to Nicoletta CORBELLI 

IL RESPONSABILE DI UNITA’ OPERATIVA 

 

 

 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza la spesa nei termini indicati [del. 11]. 



 

 
Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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Viene data lettura della nota prot. 0473 

OGGETTO: comunicazione proroga contratto di servizio di manutenzione ordinaria, controllo e 
conduzione dell’impianto elettrico del Multieventì Sport Domus 

Con il presente comunico a codesto Comitato Esecutivo che si è resa necessaria 

la proroga del contratto firmato il 1° marzo 2022 e scaduto in data 28 febbraio 2022, con l’impresa 

di San Marino FABBRI IMPIANTI ELETTRICI DI FABBRI FABRIZIO, con sede in Via Vascone 

13/a, - 47897 Fiorentino RSM, avvalendosi di quanto previsto all’art. 3 del contratto citato, in 

quanto non sono ancora state completate le formalità relative all’espletamento della nuova gara di 

appalto e pertanto, nelle more dell’emissione e aggiudicazione della nuova gara di appalto, si è 

chiesto all’impresa in questione con lettera Prot.n. 0454 dell’01-03-2023 (che si allega) di garantire 

il regolare svolgimento di tutte le prestazioni previste fino alla data di subentro del nuovo 

assegnatario, alle stesse condizioni economiche e normative del contratto scaduto, per il periodo 

strettamente necessario all’espletamento delle procedure finalizzate al nuovo affidamento.  

Le ragioni circa il ritardo nell’emersione di una nuova gara afferiscono al fatto che 

si sta valutando l’opportunità di comprendere nell’oggetto del capitolato anche la manutenzione 

degli impianti elettrici di altre sedi sportive e si sta cercando di identificare correttamente la 

normativa di riferimento pertinente per questo tipo di procedimento. 

Al momento si prevede un periodo di proroga non superiore a 6 mesi pertanto la 

somma che si intende impegnare per questo arco temporale è stata stimata sulla base della spesa 

sostenuta lo scorso anno riparametrata su un semestre, ovvero per un massimo di € 2.600,00. 

A disposizione per eventuali chiarimenti, è gradita l’occasione per porgere cordiali 

saluti. 

Distinti saluti. 

F.to Nicoletta CORBELLI 

IL RESPONSABILE DI UNITA’ OPERATIVA 

 

Il Comitato Esecutivo prende atto, approvando la proroga nei termini indicati, 

essendo la spesa entra nei limiti autorizzativi del RUO come da Regolamento Amministrativo 

CONS. [del. 12] 
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Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
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Viene data lettura di alcune richieste di cambio di destinazione d’uso di contributi 

straordinari stanziati ad inizio anno da parte delle Federazioni sportive, così come segue: 

BILIARDO SPORTIVO 

In data 27 febbraio 2023 la FEBIS ha avanzato richiesta di contributo extra 

stanziamento per ulteriori manifestazioni non precedentemente indicate nella programmazione 

federale, sebbene una trattasi di partecipazione ricorrente negli anni. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento della Commissione Tecnica, 

condivide le motivazioni espresse e acconsente l’accoglimento della richiesta dalla Federazione 

Biliardo solamente nel caso in cui i precedenti campionati mondiali in Turchia non dovessero avere 

luogo. [del. 13] 

ATTIVITA’ SUBACQUEE 

In data 22 febbraio la FSAS comunica la sospensione della 36a International 

Trophy e pertanto la non partecipazione – con oltre 20 atleti - all’evento previsto a Modena 

(maggio), chiedendo di trasferire il relativo contributo stanziato di €. 1.250 destinandolo per la 

partecipazione alla World Cup a Lignano Sabbiadoro (marzo), il Comitato Esecutivo sentito il 

parere conforme e favorevole della Commissione Tecnica e dato il ridotto numero di atleti 

partecipanti alla World Cup, delibera di modificare il contributo inizialmente riconosciuto alla 

FSAS, riducendo lo stanziamento a €. 600. [del. 14] 

Il Segretario Generale rende nota una comunicazione della Federazione Pesca 

Sportiva che suo malgrado deve rinunciare al contributo per la mobilità, stanziato in favore della 

FSPS nell’esercizio finanziario 2022, a seguito delle perplessità per l‘acquisto da parte del 

Consiglio Federale di un mezzo federale 9 posti espresse in sede di Assemblea generale nella fase di 

approvazione del Bilancio Preventivo 2023, pur avendo già sottoscritto il contratto d’acquisto, 

auspica di reperire una Federazione appartenente al CONS e disponibile ad acquisire il mezzo in 

consegna a breve. 

Riporta, a questo fine, la comunicazione da parte della Federazione Pallacanestro 

che si rende disponibile a subentrare nel contratto stipulato dalla Federazione Pesca Sportiva 

qualora possa beneficiare dei contributi per la mobilità, così come previsti dal CONS. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, prende atto della rinuncia da parte 

della Federazione Pesca e della disponibilità della Federazione Pallacanestro.  
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Il Relatore informa si rende necessario l’apertura di un nuovo e ulteriore rapporto 

di conto corrente presso la Cassa di Risparmio, Sponsor dell’Ente, per la gestione delle carte di 

credito di servizio dell’Ente.  

Riferisce che saranno emesse due carte di credito del circuito MASTERCARD 

con plafond mensile di €. 10.000 e una carta ricaricabile circuito VISA, disponendo l’autorizzazione 

di firma in capo, oltre al legale rappresentante dell’Ente, anche al Responsabile di Unità Operativa 

Nicoletta CORBELLI e al Segretario Generale del CONS Eros BOLOGNA, quali delegati. 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza il Presidente a procedere all’apertura 

di un nuovo conto corrente e alla richiesta delle Carte di Credito/Debito aziendali. [del. 15] 

 

Terminato l’Ordine del giorno, il Presidente dichiara tolta la seduta alle ore 22:45 

proponendo ai presenti, la data della prossima riunione che concordano fissarsi per mercoledì 22 

marzo 2023. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

- Eros Bologna - 


